

## Zwei Spiele am Wochenende der Seniorenmannschaften

19.09.2013 05:06 von Albrecht Morast

Zwei Spiele stehen am Wochenende für unsere beiden Seniorenmannschaften an. Während unsere Erste bereits am Samstagnachmittag (17 Uhr) beim TTSC Buchen spielt, empfängt unsere Zweite am Sonntag, den Tag der Bundestagswahl, um 13.15 Uhr die SG Berolzheim/Hischlanden 2.

**Zur Ersten Mannschaft:** Nach der 3:4 Niederlage vom vergangenen Freitagabend wird sich nun zeigen, ob die Niederlage nur ein Ausrutscher war. Zwar konnte unsere Offensive wieder drei Mal den Ball im gegnerischen Tor versenken, allerdings bekam unsere Mannschaft einen Treffer mehr als selbst erzielt wurde, weshalb die Partie verloren ging. Gerade die Defensive, die in den vergangenen Spielzeiten sprichwörtlich der Fels in der Brandung war, hat nach vier Rundenspielen bereits sieben Gegentreffer kassiert. Zum Vergleich: In der letzten Saison, als unser Team als Aufsteiger in der A-Klasse startete, musste unsere Mannschaft nach vier Spielen lediglich zwei Gegentreffer hinnehmen. Allerdings fiel unserem Team zu jener Zeit das Toreschießen schwerer.

Gerade für neutrale Zuschauer rentiert es sich, die Spiele unserer Mannschaft zu beobachten, da in vier Spielen insgesamt zwanzig Tore zu sehen waren, was einen Schnitt von 5 Treffern pro Partie ergibt. Positiv zu bewerten ist, dass sich bereits sieben Spieler unserer Mannschaft in die Torjägerliste eintragen konnten.

Am Samstag steht nun um 17 Uhr das Auswärtsspiel beim TTSC Buchen auf dem Spielplan. Bereits in der ersten Kreispokalrunde standen sich beide Mannschaften gegenüber, wobei unser Team nach Elfmeterschießen den Platz als Verlierer verlassen musste, nachdem es nach 90 sowie 120 Spielminuten unentschieden stand. Für den TTSC Buchen war schließlich in der dritten Kreispokalrunde Schluss, als, wiederum nach Elfmeterschießen, die Partie gegen Hainstadt mit 6:7 verloren ging.

Apropos Hainstadt: Denn in Hainstadt absolvierte der TTSC Buchen am Sonntag sein letztes Spiel. In Hainstadt endete die Partie 1:1 unentschieden. Momentan belegt der TTSC den siebten Tabellenplatz in der A-Klasse mit einem Torverhältnis von 7:8 Toren und 5 Punkten. Neben dem Unentschieden in Hainstadt spielte der TTSC eine Woche zuvor 1:1 Unentschieden gegen Schlierstadt, verlor am ersten Spieltag in Sennfeld mit 4:2 und feierte den bislang einzigen Saisonsieg am zweiten Spieltag beim SV Großbeicholzheim mit 3:2, obwohl unser Gegner vom Samstag bereits mit 0:2 in Rückstand lag.

Spiel für Spiel müssen unsere beiden Trainer Uwe Bernhardt und Oli Neeb mit der Startaufstellung variieren. Vermutlich wird es auch am Samstag die eine oder andere Veränderung geben. Nachdem unser Spielführer David Holderbach am Freitag aus persönlichen Gründen fehlte, wird er am Samstag vermutlich wieder in die erste Elf zurückrücken. Des Weiteren dürfte Martin Volk ebenso wieder am Start sein, nachdem er sowohl in Hainstadt als auch gegen Adelsheim nicht mitspielen konnte. Ob Fabian Aumüller nach seiner Verletzung wieder spielen kann, steht noch offen.

**Zur Zweiten Mannschaft:** Nachdem Ballenberg wegen Spielermangels nicht antreten konnte, wurde diese Partie auf das kommende Jahr verlegt. Allerdings kommt es durch die kurzfristigen Spielverlegungen oder Absagen immer wieder zu Terminänderungen für die Spieler unserer Zweiten Mannschaft.

Am kommenden Sonntag soll nun um 13.15 Uhr gegen die SG Berolzheim/Hischlanden 2 das erste Heimspiel in dieser Saison angepfiffen werden. Nachdem beim letzten Spiel unserer Zweiten kein Torwart zur Verfügung stand, musste ein Feldspieler in das Tor. Mal schauen, wer nun diesen Sonntag das Tor hüten wird.